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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO 1 
CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO SANTO DA UNIVERSIDADE 2 
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE 3 
MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E SETE, ÀS QUINZE HORAS NA SALA DE 4 
REUNIÕES, SEDE PROVISÓRIA DO CEUNES, SÃO MATEUS (ES), SOB A 5 
PRESIDÊNCIA DO DIRETOR RENATO PIROLA E COM A PRESENÇA DOS 6 
SEGUINTES CONSELHEIROS: MANOEL CARLOS BARBOSA SILVA - VICE-7 
DIRETOR, MARCELO SUZART DE ALMEIDA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO 8 
CURSO DE GRADUAÇÃO EM AGRONOMIA E REPRESENTANTE DO CEUNES NO 9 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO, MÔNICA MARIA PEREIRA 10 
TOGNELLA DE ROSA – COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE 11 
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS BIOLÓGICAS, ADRIANA NUNES MORAES – 12 
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENFERMAGEM, 13 
RONEY PIGNATON DA SILVA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE 14 
GRADUAÇÃO EM COMPUTAÇÃO E REPRESENTANTE DO CEUNES NO CONSELHO DE 15 
ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO, LUIZ GABRIEL SOUZA DE OLIVEIRA – 16 
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE 17 
PETRÓLEO, FÁBIO MÁRCIO BISI ZORZAL – COORDENADOR DO COLEGIADO DO 18 
CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE PRODUÇÃO, PAULO SÉRGIO DA 19 
SILVA PORTO – COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO DE 20 
ENGENHARIA QUÍMICA, VALDENIR JOSÉ BELINELO – COORDENADOR DO 21 
COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM FARMÁCIA, ALDO VIGNATTI – 22 
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM MATEMÁTICA, 23 
JOSÉ RAFAEL CÁPUA PROVETI – CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E 24 
CIÊNCIAS EXATAS, VANDER CALMON TOSTA – CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 25 
CIÊNCIAS DA SAÚDE, BIOLÓGICAS E AGRÁRIAS, ANTONIO CARLOS DOS 26 
SANTOS CRUZ – TÉCNICO-ADMINISTRATIVO EM EDUCAÇÃO. AUSENTES OS 27 
ESTUDANTES ALEXANDRE PACHECO KILL E ARNALDO CÉZAR TEIXEIRA 28 
DIAS FILHO - REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE. Havendo número legal, o 29 
Senhor Presidente declarou aberta à sessão. 1. APRECIAÇÃO DA ATA DA SESSÃO 30 
ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL REALIZADA NO dia quatorze de 31 
março DE DOIS MIL E sete: foi apreciada e aprovada, por unanimidade. 2. 32 
COMUNICAÇÕES: O Presidente com a palavra solicitou que os representantes do 33 
CEUNES junto ao CEPE apresentassem os informes, o Conselheiro Roney Pignaton 34 
da Silva com a palavra disse que faz parte da Comissão de Política Docente e na 35 
última reunião tratou de assuntos referente Pós-Graduação e o assunto em pauta de 36 
interesse do CEUNES foi retirado de pauta. O Conselheiro Marcelo Suzart de Almeida 37 
informou que faz parte da Comissão de Ensino e estão avaliando proposta de 38 
inclusão social, que as reuniões nas quartas-feiras para concluir o projeto. O 39 
Presidente com a palavra disse que tem um conjunto de comunicações: fez a leitura 40 
do memorando circular 002/2007-AS/PROAD sobre a previsão de receita própria 41 
para o exercício de 2007; Calendários de Compras de material de consumo básico e 42 
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específico destacou a necessidade de atenção a esse calendário, ressaltando que no 43 
último pedido de material o CEUNES não fez o pedido conforme deveria; visita no 44 
dia vinte e sete de março, do Vice Reitor e representante da Petrobras na Fazenda 45 
Alegre onde o foco será Núcleo Avançado de Óleos Pesados em FAL; projeto 46 
ANDIFES-Maranhão, foram advertidos devido ao projeto de expansão estar sendo 47 
administrado por uma fundação de apoio; o projeto FINEP apresentado pelo 48 
CEUNES ficou em quinto lugar na aprovação da PRPPG, na listagem de sete projetos 49 
apresentados; a viagem à Brasília foi para tentar fazer uma permuta (material de 50 
consumo em capital) em relação ao recurso obtido pelo MEC, a resposta somente 51 
será possível em junho ou julho. Esse recurso permitira a construção de três prédios 52 
básicos. Outro objetivo foi em relação ao projeto elétrico da nova Sede do CEUNES; 53 
voltará à Brasília no dia vinte e oito de março e o Engenheiro Sálvio também irá; 54 
sobre o decreto projeto e que o CEUNES irá atender sem sobressaltos; Trouxe 55 
proposta sobre o calendário que está em discussão, ainda não foi definido; ainda 56 
com a palavra o presidente comunica a definição interna do CEUNES setor de 57 
compras formado pela Comissão dos Técnicos Administrativos em Educação Eder 58 
Barbosa de Aguilar, Reny Gonçalves Reis e Paula Mara Costa Araujo) e ainda a 59 
Professora Martha Pereira Coelho e Danielle Matos Gonçalves Técnico Administrativo 60 
em Educação, devido à experiência para trabalhar em comissão de licitação, vai 61 
apresentar a estrutura em quinze de abril com treinamento, as três pessoas: Reny 62 
Gonçalves Reis será responsável pelo patrimônio; Eder Barbosa Aguilas pelo 63 
almoxarifado e Paula Mara Costa Araújo responsável pelo transporte, subordinados e 64 
vinculados a Gerencia Administrativa; chegada do décimo oitavo Técnico 65 
Administrativo em Educação; comunicou também sobre a representação do CEUNES 66 
junto a Biblioteca será pelos chefes dos departamentos Professores Vander Calmon 67 
Tosta e José Rafael Cápua Proveti; Questionário sócio-educacional e depois discutir 68 
com o professor Flávio Gimenes para traçar uma série de perfis e passar as 69 
informações; finalizando comunica sobre a novidade do vestibular vão estar 70 
separados; Com a palavra o Conselheiro José Rafael informa que foi apenas ele 71 
como representante do CEUNES e explica como foi à reunião e que o prazo para 72 
apresentar as informações dos livros será até o dia vinte e dois de abril, disse ainda 73 
que o Conselheiro Vander tenha que se cadastrar. O Presidente com a palavra 74 
comunica a visita do Deputado Freitas e que na oportunidade entregou cópia do 75 
projeto da Fazenda Experimental e adiantou sobre o projeto de infra-estrutura do 76 
anel viário.  EXPEDIENTE: O Conselheiro Paulo Sérgio da Silva Porto solicitou a 77 
inclusão do processo Nº. 026190/2007-91 e o Conselheiro José Rafael do processo 78 
Nº. 025153/2007-65 ambas as inclusões foram aprovadas, não houve exclusão e 79 
nem inversão da pauta. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 – PROCESSO Nº. 80 
024932/2007-43 Com a palavra o Conselheiro Roney Pignaton da Silva fez a 81 
leitura do relato com parecer favorável a liberação do Professor José Ricardo Macedo 82 
Pezzopane, no período de 07 a 11 de maio de 2007 para participar do 5º. Simpósio 83 
Brasileiro de Pesquisa dos Cafés do Brasil - Águas de Lindóia-SP e promovido pelo 84 
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EMBRAPA. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 85 
DECISÃO NÚMERO VINTE E CINCO BARRA DOIS MIL E SETE.  4.2 – 86 
PROCESSO Nº. 024952/2007-14. Com a palavra o Conselheiro Roney Pignaton 87 
da Silva fez a leitura do relato com parecer favorável, a liberação do Professor José 88 
Ricardo Macedo Pezzopane no período de 02 a 06 de junho de 2007 para participar 89 
do XV Congresso Brasileiro de Agrometeorologia - ARACAJU-SE. Em discussão, em 90 
votação, aprovada por unanimidade Baixada a DECISÃO NÚMERO VINTE E SEIS 91 
BARRA DOIS MIL E SETE. 4.3 – PROCESSO Nº. 024948/2007-56 Com a 92 
palavra o Conselheiro Fábio Márcio Bisi Zorzal fez a leitura do relato com parecer 93 
favorável ao Projeto de pesquisa proposto pelo Professor Luis Fernando Tavares de 94 
Menezes Intitulado “PRODUÇÃO E DECOMPOSIÇÃO DA SERRAPILHEIRA E 95 
AVALIAÇÃO DA MESOFAUNA EM DUAS FORMAÇÕES VEGETAIS NA RESERVA 96 
NATURAL DA VALE DO RIO DOCE, ES, BRASIL”, aprova ainda o encaminhamento 97 
junto a PRPPG/UFES. Ressalvando, a necessidade de se informar a respeito de 98 
autorização específica da parte da Reserva Florestal da Companhia Vale do Rio Doce 99 
e ainda sobre o Voluntariado dos Alunos. Em discussão, em votação, aprovada por 100 
unanimidade Baixada a DECISÃO NÚMERO VINTE E SETE BARRA DOIS MIL E 101 
SETE. 4.4 – PROCESSO Nº.025448/2007-31 Com a palavra o Conselheiro Aldo 102 
Vignatti, a leitura do relato com parecer favorável liberação da Professora Mônica 103 
Maria Pereira Tognella de Rosa no período de 15 a 19 de abril de 2007 para 104 
participar do Congresso Latino-Americano de Ciências do Mar (COLACMAR) em 105 
FLORIANÓPOLIS-SC, onde apresentará os trabalhos: “ANÁLISE DA ESTRUTURA DE 106 
DIFERENTES BOSQUES DE MANGUE NO RIO TAVARES” e “ESTRUTURA DO 107 
MANGUEZAL DO RIO LAGOA DO FURADO”, MUNICÍPIO BALNEÁRIO DE PENHA-SC. 108 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 109 
NÚMERO VINTE E OITO BARRA DOIS MIL E SETE. 4.5 – PROCESSO Nº. 110 
025446/2007-42 Com a palavra o Conselheiro Aldo Vignatti, a leitura do relato 111 
com parecer favorável liberação da Professora Mônica Maria Pereira Tognella de 112 
Rosa no período de 20 A 21 de abril de 2007 para acompanhar atividades de campo 113 
da orientanda Engenheira Cartógrafo Sra. Hélia Del Carmem Espinosa Farias, 114 
MUNICÍPIO FLORIANOPOLIS-SC. Em discussão, em votação, aprovados por 115 
unanimidade Baixada a Baixada a DECISÃO NÚMERO VINTE E NOVE BARRA 116 
DOIS MIL E SETE. 4.6 – PROCESSO Nº. 26582/2007-50 O senhor presidente 117 
com a palavra informa o recebimento do memorando solicitando a indicação de um 118 
representante do CEUNES para a Comissão Permanente de Pessoal Docente, o 119 
Conselheiro Roney com a palavra indica o Professor Edílson Romais Schmildt titular e 120 
o Professor Aldo Vignatti como suplente. Em discussão, em votação, aprovados por 121 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRÊS BARRA DOIS MIL E 122 
SETE. 4.7 – PROCESSO Nº. 026190/2007-91. Com a palavra o Conselheiro 123 
Paulo Sérgio da Silva Porto, fez a leitura do relato e parecer favorável ao projeto de 124 
extensão cadastrado no SIEX com o código 35072 proposto pelo Colegiado do Curso 125 
de Enfermagem em Parceria com o Curso de Farmácia e o Hemoes-SÃO MATEUS/ES 126 
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intitulado “DIA MUNDIAL DA SAÚDE: DOE SANGUE, DOE VIDA”. Em discussão, em 127 
votação, aprovados por unanimidade Baixada a Baixada a DECISÃO NÚMERO 128 
TRINTA BARRA DOIS MIL E SETE. 4.8 – PROCESSO Nº. 025153/2007-65 O 129 
Presidente com a palavra destaca que sugeriu a criação desse projeto, pela iniciativa 130 
do Professor Luis Fernando em reunir e trazer para o CEUNES o Encontro Regional 131 
dos Biólogos. O Conselheiro José Rafael com a palavra fez a leitura do relato e 132 
parecer favorável ao pedido do Professor Luis Fernando Tavares de Menezes, para o 133 
uso das salas de aula e equipamentos audiovisuais do CEUNES no XXVI ENCONTRO 134 
REGIONAL DE BOTÂNICOS – ERBOT, cujo tema central é “CONSERVAÇÃO DOS 135 
ECOSSISTEMAS COSTEIROS DO ESPÍRITO SANTO”. Em discussão, em votação, 136 
aprovados por unanimidade Baixada a Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E 137 
UM BARRA DOIS MIL E SETE. PALAVRA LIVRE: Com a palavra o Conselheiro 138 
Manoel informa sobre a liberação de ônibus para a Sessão da Câmara Municipal. O 139 
Conselheiro Belinelo faz agradecimentos pela sua participação no curso de avaliação 140 
e informa que todos os cursos sofrerão avaliação e que há no CONAI de avaliadores 141 
de Faculdades privadas. O Presidente com a palavra lembra que a rede hidráulica 142 
ficou pronto conforme afirmou que ficaria até o final de março. quanto a obra está 143 
aguardando o reparelhamento em relação a Fundação e para que inicie o processo 144 
de licitação para a obra da Biblioteca, Secretaria Acadêmica. Falou sobre a notícia do 145 
Jornal A Gazeta de domingo próximo passado, o que ocorreu foi um contrato (valor 146 
abaixo de quinze mil e três propostas escolhendo a de menor valor) para terminar 147 
um trabalho deixado pela Norsul evitando assim o desperdício de material. Nada 148 
mais havendo a tratar, encerrou-se a presente reunião e eu, Maria Inês Dias de 149 
Freitas, Secretária Geral, lavrei o presente Ata, constando de 150 (cento e 150 
cinqüenta) linhas e que depois de lida e achada conforme, será pelos senhores 151 
Conselheiros assinada. 152 


